

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa pembelajaran berbicara imitatif menggunakan metode bercerita dapat meningkatkan keterampilan berbicara siswa kelas III SDN Babelan Kota 02. Peningkatan keterampilan berbicara imitatif pada siklus I sebesar 5,7 dari kondisi awal 63,2 pada siklus I meningkat menjadi 68,9. Kemudian pada siklus II meningkat sebesar 2,9 dari siklus I 68,9 meningkat menjadi 71,8. Jumlah siswa yang memenuhi KKM mengalami peningkatan, pada kondisi awal siswa yang tuntas sebanyak 5 siswa atau sebesar 27,8%. Selanjutnya pada siklus I meningkat sebanyak 10 siswa atau sebesar 55,6%. Kemudian pada siklus II meningkat kembali sebanyak 16 siswa atau sebesar 88,9%.

Peningkatan keterampilan berbicara imitatif terjadi karena beberapa hal yaitu: a) pemilihan tema cerita yang menarik dan berbeda di setiap pertemuan, b) siswa antusias dan aktif selama pembelajaran, c) guru sebagai motivator. Hal tersebut menjadikan keterampilan berbicara imitatif siswa meningkat dan aktivitas siswa juga ikut meningkat. Siswa telah melaksanakan langkah-langkah pembelajaran menggunakan metode bercerita sesuai dengan aspek yang dinilai. Aspek tersebut adalah keruntutan, kelancaran, kejelasan, gaya/ekspresi, dan penggunaan bahasa.

B. Saran

Berdasarkan hasil pelaksanaan penelitian, ada beberapa hal yang dapat dilaksanakan untuk peningkatan keterampilan berbicara imitatif melalui metode bercerita.

Berikut beberapa saran peneliti:

1. Bagi peneliti, dapat mengembangkan metode bercerita dengan tambahan media pembelajaran lainnya sehingga dapat meningkatkan efektivitas pembelajaran.

2. Bagi pembaca, dapat melakukan pengembangan lebih lanjut terhadap metode pembelajaran terutama metode bercerita yang lebih inovatif untuk digunakan dalam pembelajaran.
3. Bagi guru, dapat menerapkan metode bercerita sehingga perkembangan keterampilan berbicara imitatif anak berkembang secara optimal dengan merangsang daya tarik bercerita, melatih keberanian dan sebagai tambahan pembelajaran yang menarik bagi anak.

